



communiqué

Date **Le 4 octobre 1994**
Pour publication

N° 196

M. MACLAREN RENCONTRE LES MINISTRES DU COMMERCE DU FORUM DE COOPÉRATION ÉCONOMIQUE ASIE-PACIFIQUE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, se joindra aux ministres du commerce du Forum de coopération économique Asie-Pacifique (APEC) à Djakarta les 5 et 6 octobre pour faire le point sur les grandes initiatives commerciales touchant la région.

M. MacLaren aura aussi des entretiens bilatéraux avec le ministre indonésien du Commerce, M. Satrio B. Joedono, et son collègue à l'Énergie, M. Ida Bagus Sudjana, pour faire la promotion du commerce et de l'investissement entre le Canada et l'Indonésie.

Les ministres de l'APEC feront le point sur les progrès réalisés en vue d'une mise en oeuvre efficace et intégrale des accords de libéralisation du commerce mondial signés en avril dernier à Marrakech, au Maroc, au terme de l'Uruguay Round. «Nous devons amorcer la mise en oeuvre l'Uruguay Round le plus rapidement possible afin que le monde et la région de l'APEC n'aient pas à attendre plus longtemps de retirer les nombreux avantages de ces réalisations durement obtenues», a dit M. MacLaren.

Les ministres du commerce de l'APEC échangeront également leurs vues sur les moyens de libéraliser encore davantage les échanges, tant dans la région Asie-Pacifique qu'à l'échelle du monde, et s'interrogeront sur leurs propres efforts pour faciliter le développement du commerce et de l'investissement entre pays de l'APEC. Leur réunion sera aussi l'occasion de préparer l'ordre du jour de la rencontre des dirigeants des pays de l'APEC, qui aura lieu à Djakarta à la mi-novembre.

«Notre réunion et la rencontre des dirigeants de l'APEC qui aura lieu en novembre nous offrent des occasions uniques de faire avancer notre dossier commercial régional, a dit M. MacLaren. Le Canada est prêt à agir avec une audace tempérée de bon sens pour exploiter les résultats de l'Uruguay Round.»

Au cours de ses entretiens avec les ministres indonésiens, M. MacLaren insistera sur l'importance que le Canada attache aux

échanges et aux investissements avec l'Indonésie. Parmi les pays membres de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est, l'Indonésie est le premier partenaire commercial du Canada. Les exportations du Canada vers l'Indonésie ont atteint les 443 millions de dollars en 1993, et ses importations en provenance de ce pays, 440 millions. Les investissements canadiens directs en Indonésie atteignent un chiffre total d'environ 3,5 milliards de dollars.

«Nous voulons développer encore les excellentes relations économiques que nous entretenons déjà avec l'Indonésie»,
d'ajouter M. MacLaren.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874